



Media: Merapi

Hari: Rabu

Tanggal: 20 September 2017

Halaman: 2

Pola Surat Suara Tak Sah Pilkada Diteliti

UMBULHARJO (MERAPI) - Surat suara tidak sah dalam Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Kota Yogyakarta tahun 2017 dikeluarkan dari kotak suara di gudang KPU setempat. Pengeluaran itu untuk mengambil sampel sekitar 2.000 surat suara guna kepentingan penelitian.


"Kegiatan ini untuk melihat surat suara tidak sah dari Pilkada Kota Yogyakarta 2017. Penelitian terkait pola surat suara tidak sah," peneliti Pusat Penelitian Politik dan Pemerintah (Polgov) Fisipol UGM, Desi Rahmawati di Gudang KPU Jalan Tegalturi Umbulharjo Yogyakarta, Selasa (19/9).

Surat suara tidak sah yang telah discan langsung dikembalikan ke gudang. Kegiatan itu juga mendapatkan pengawasan dari Panitia Pengawas, Badan Pengawas Pemilu DIY serta kepolisian setempat.

Dia menyampaikan penelitian itu untuk kepentingan akademik dan masukan kepada KPU guna pelaksanaan pemilu berikutnya. Misalnya jika pola surat suara tak sah berkaitan dengan faktor kertas surat suara maupun pemahaman masyarakat, maka sosialisasi dari KPU perlu ditingkatkan.

Dia menjelaskan berdasarkan penelitian serupa di tahun 2016 pada surat suara Pemilihan Presiden di DIY ditemukan ada 11 pola surat suara tak sah. Sedangkan dalam buku pedoman KPU saat itu hanya memuat 4 pola surat suara tidak sah. Namun dari penelitian itu belum dapat diketahui apakah pola surat suara tak sah itu karena faktor kertas surat suara, ketidaktahuan atau resistensi masyarakat.

Ketua KPU Kota Yogyakarta Wawan Budiyanto menyatakan, KPU sifatnya hanya melayani pihak yang akan melakukan penelitian. Diakukannya surat suara tidak sah dalam Pilkada tahun 2017 cukup banyak yakni 14.355 atau sekitar 6 persen. (Tri)-m



MERAPI, TRI DARMAWATI
Pengambilan sampel surat suara tidak sah Pilkada Yogyakarta 2017.

- KPU Kota YK
- panwaslu Kota YK

Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Negatif <input type="checkbox"/> Positif <input checked="" type="checkbox"/> Netral	<input type="checkbox"/> Amat Segera <input type="checkbox"/> Segera <input checked="" type="checkbox"/> Biasa	<input type="checkbox"/> Untuk Ditarik <input checked="" type="checkbox"/> Untuk Diketahui <input type="checkbox"/> Jumpa Pers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005